

Personal de Unidad de Emergencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se capacita en manejo de pacientes críticos

Cerca de 90 funcionarios del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se capacitaron durante la realización de las Primeras Jornadas de Urgencia “Manejo de Pacientes Críticos Adulto - Pediátricos” organizada por el personal de enfermería de la citada unidad con la finalidad de compartir experiencias clínicas, así como nivelar los conocimientos para el personal nuevo que ha arribado hasta el recinto asistencial.

Para ello se contó con relatores internos de la misma Unidad de Emergencias, de la Unidad de Pacientes Críticos y un relator de Viña del Mar para abordar el tema de ventilación mecánica en pacientes de urgencia. Tal como lo señaló Pamela Chaparro Figueroa, Enfermera Supervisora de la Unidad de Emergencias, los objetivos de esta jornada de capacitación apuntaron a una atención más óptima a los usuarios de esta demandada dependencia hospitalaria.

Anuncio Patrocinado

“Nuestro principal objetivo, obviamente, es poder nivelar a los nuevos enfermeros que están llegando, y además es poder unificar los cuidados que ya se estaban realizando en nuestra Unidad. La idea es que podamos atender con la calidad que se requiere como sello de la Unidad de Emergencias, y también para que nuestros usuarios se puedan ver beneficiados directamente de unos cuidados de calidad, en donde cada uno de los enfermeros sepan cómo tiene que actuar, cómo tiene que intervenir dependiendo de las diversas patologías que se atienden acá en la Unidad de Emergencias”, señaló la profesional de Enfermería.

Crecimiento en calidad y mejor atención a la comunidad usuaria

Personal de Unidad de Emergencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se capacita en manejo de pacientes críticos

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La idea es que a través de estas jornadas se comparta el conocimiento de aquellos enfermeros del área con mayor experiencia de manera de traspasarlo a las nuevas generaciones de profesionales que están arribando al recinto asistencial, lo cual debiese redundar en una mejor atención de los usuarios de esta Unidad, la cual debe abocarse a atender urgencias vitales.

Es por ello que los temas tratados versaron sobre manejo de pacientes politraumatizados, con Accidentes Cerebro Vasculares, pacientes en shock, insuficiencia renal adulto, interpretación de electro cardiograma, soporte vital, ventilación mecánica, entre otros conocimientos avanzados que permiten aportar a la sobrevida de los pacientes que regularmente debe atender esta dependencia hospitalaria de alta complejidad.

Ello forma parte de la política institucional en torno a aumentar la confiabilidad en la atención a la comunidad usuaria, por lo que la iniciativa del personal de Enfermería de la Unidad de Emergencias fue realizado por el Director (S) del Hospital, Haroldo Faúndez Romero: "Esto está en un contexto de capacitación continua y perfeccionamiento de nuestro personal; constantemente las unidades están abordando temas que tienen por objeto aumentar la confiabilidad en la atención de nuestros usuarios, en particular acá el equipo de Enfermería de la Unidad de Urgencias, que es la puerta de entrada a nuestro Hospital, perfecciona al equipo humano actual en las distintas técnicas, procedimientos de atención de pacientes en

Personal de Unidad de Emergencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se capacita en manejo de pacientes críticos

Urgencias; así es que mis felicitaciones al equipo de Enfermería de la Unidad de Emergencias por la actividad realizada”

Jornada con proyección a futuro

Si bien en un principio esta Primera Jornada de Capacitación en Urgencias apuntaba al personal de Enfermería de la citada Unidad, poco a poco el interés de profesionales del área pertenecientes a otras dependencias hospitalarias fue ampliando el marco de acción, llegando a estas jornadas cerca de un centenar de funcionarios clínicos entre enfermeros y kinesiólogos.

Tal fue el éxito de la misma que se espera replicar próximamente con el personal de otros estamentos, como Técnicos de Enfermería de Nivel Superior y auxiliares de la misma Unidad de Emergencias, así como profesionales de otros hospitales de la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota que trabajen en la derivación de pacientes hacia este recinto. Así lo dejó de manifiesto la enfermera Alejandra Herrera Calderón, una de las gestoras de esta iniciativa.

“De hecho, estamos viendo la posibilidad de hacer una segunda versión, quizás en uno o dos meses más, ya que muchos profesionales de Enfermería se enteraron de esta jornada y, en especial de hospitales de baja complejidad de la red, quisieron asistir; así es que se va a organizar una segunda versión para la gente extrahospitalaria, en donde también vamos a incluir a personal del SAMU, que también están interesados en asistir a esta jornada que, dicho sea de paso, es transversal; es decir adulto y pediátrico, que es lo que atiende nuestra Unidad de Emergencias”, puntualizó la profesional con más de 15 años de experiencia en el área.

Personal de Unidad de Emergencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se capacita en manejo de pacientes críticos



Personal de Unidad de Emergencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se capacita en manejo de pacientes críticos



Personal de Unidad de Emergencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca se capacita en manejo de pacientes críticos



y tú, ¿qué opinas?